

La Colombie-Britannique facilite la reconnaissance des diplômes obtenus à l'étranger pour que plus d'hommes et de femmes de métier puissent en vivre. Nous agissons pour aplanir les obstacles devant les membres des professions qualifiées, des pédagogues de la petite enfance aux vétérinaires.

D'ici l'été 2024, vous trouverez le système de reconnaissance des titres de compétence étrangers de la province plus facile à naviguer, et vous pourrez continuer à poursuivre votre carrière et vos rêves en Colombie-Britannique.

